
 

Hier ist das Protokoll der Sitzung vom 10.04.2019:  

 

Anwesenheitsliste:  

 

Renate Schulz  

 

Angelika Brendinger  

 

Hans Plos  

 

Erna Zeiler  

 

Herbert Zeiler  

 

Ursula Seydewitz  

 

Johannes Schawerda  

 

Andreas Buchta  

 

Wilhelm Chmelar  

 

Entschuldigt:  

Katharina Weiß 

Martin Schwertführer – 

Andrea Poklitsch   

Helene Schwarz  

Peter Koternetz  

 

 

Zur Tagesordnung:  
 

Einführende Worte von Willi Chmelar …..und Karl Heinrich Waggerl „ Der 

Stein“  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1 . Projekt HAAD  

 

Bericht über die Ereignisse und Ergebnisse vom 5.4 bei der Präsentation des 

Projektes auf der „Haad“ und am 8.4. bei der Gemeinderatssitzung .  

 

Facit : Die Diskussion mit den Gemeindebürgern auf der Haad war von einer 

mehrheitlichen Zustimmung der Anwesenden geprägt, und hat dazu noch 

Beiträge zur aktiven Mitarbeit von Personen und Firmen eingebracht. Herr 

Werner Gratzer wird in KW 17 ( nach Ostern) wegen der Erdarbeiten 

angesprochen.  

 

Am 8.4. hat auch der Gemeinderat dem Projekt zugestimmt und 5000 € aus dem 

heurigen Budget dafür bereitgestellt ( zur Info: sind nicht die 5000 € des 

Dorferneuerungsvereins!). Das gesamte Projekt wird in Module aufgeteilt und 

über einen längeren Zeitraum verwirklicht, wobei die Gemeinde über die 

einzelnen Module zu informieren ist. Der Gesamtumfang des Projekts wird ca. 

40 000€ betragen!  

 

 

Der Förderantrag :  

 

Projekt „HAAD Generationenpark“ kann somit unter Mithilfe von Frau 

Christine Hofbauer eingeleitet werden!  

Angelika bespricht zudem mit Fa. MIRAMONDO Sooß wegen allfälliger 

Sachspenden. Unser Gast – und „vielleicht“- Mitglied – Andreas Buchta hat 

großes Interesse , dass das Projekt HAAD bestens gelingt und bringt als 

zusätzliche Kapitalisierungsmöglichkeit ein „Crowdfunding“ ein ( z.B. Spenden 

von Bäumen , Sträuchern, Bänken oder Geräten). Andreas Buchta will eine 

geeignete Plattform suchen.  

 

 



2. Projekt BIODIVERSITÄT in Sooß  

 

Johannes Schawerda berichtet, dass die ersten 5000 m² Wiesenblumensaat 

ausgebracht wurden. Für die nächsten Tage folgen eine große Anzahl von 

Aussaaten in Weingärten. Das Saatgut wurde bekanntlich von Fa. AISLA 

angekauft und wird dort von den interessierten Weinbauern und Johannes 

Schawerda abgeholt. Das know how für die Aufbereitung und die Saat stammt 

Großteils vom Weinbauern Rudolf Schmied ( Möllersdorf) der große Erfahrung 

im Bio-Weinbau hat und für einen Vortrag in Sooß gerne bereit wäre . ( Noch 

keine Abstimmung darüber. ) Darüber hinaus liegen auch Pflegeangebote für 

Blumenwiesen seitens „Natur im Garten“ und „Biosphärenpark Wienerwald“ 

vor.  

Von Seiten der Gemeinde sind die Anmeldungen zu den Gemeindenetzwerken 

„Vielfaltleben“ und „Natur im Garten“ sowie auch das Projekt Biodiversität in 

Sooß positiv verabschiedet worden.  

Auch hier soll nun mit Hilfe von Christine Hofbauer der Förderantrag eingeleitet 

werden .  

 

3. Flohmarkt:  

 

Katharina hat die Organisation und Einteilung sowie die Beschaffung der 

erforderlichen Tische und Bänke veranlasst. Kurze Diskussion : warum 

Vöslauer Bänke? – Sooß hat zu wenige und Transportproblem.  

 

4. Schmankerlbuch: 

 

 Unsere Renate Schulz bat aus privaten Gründen um ein „time out“. Das Projekt 

ruht daher ; wird aber weiter verfolgt.  

 

5.Osterschmuck : 

 

Leider war Frau Aumann verhindert  

 

6.Bücherbox: 

 

Auch Andrea hat um ein „time out“ gebeten – ob das Telefonhäuschen mit 

vertretbaren Mitteln herausgeputzt werden kann und soll ist fraglich? ….bleibt 

offen!  

 

7.Volleyball: 

 

Netz Angelika teilt mit, dass am Bauhof ein Volleyball - Netz gefunden wurde! 

– und bereits montiert ist. Abstimmung : das bestellte Netz soll storniert werden! 

( Mehrheitsbeschluss . 7 ja, 2 Enthaltungen).  



 

8. „Greisslerei“ : 

 

Wie bekannt wurde soll es bereits Interesse an dem Lokal geben ( Bewerbung 

aus Sooß)  

 

Mit einem „Danke schön“ für das große Interesse , die lebhafte Diskussion und 

letztlich das gute Einvernehmen aller Sitzungsteilnehmer wurde die Sitzung 

geschlossen.  

 

Herzlichst Willi Chmelar Obmann Dorferneuerung Sooß 2019  
 


